

L'abeille de la Nouvelle-Orléans.
BUREAUX, NO. 25 RUE DE CHAMPS
NOUVELLE-ORLÉANS.
MARDI MATIN, 14 DECEMBRE.

Assemblée Nationale.

M. GAMBETTA ET M. BUFFET.

Stance du mardi 25 novembre 1875.

M. Gambetta. — J'ai pensé que malgré l'autorité qui s'attache à la défense par un article de la constitution, l'article 13 de la loi de l'Assemblée nationale, votée le 10 décembre, devait être considéré comme une révolte contre la loi de l'Assemblée nationale dans cette troisième délibération qui le réglemente et réservé aux questions d'autre chose.

Je veux espérer que vous ne maintiendrez pas un vote qui je considère être une révolte contre la loi de l'Assemblée nationale dans les intérêts de mon parti, mais au point de vue de l'avant de ce pays.

En effet, si nous votons pour l'assemblée dans certains points, nous voterons pour l'assemblée dans d'autres points, mais nous serons sûrs que le scrutin d'arrondissement et le scrutin de liste ne parviennent pas à être égalisés.

J'ai donc complété dans le bon sens de la paix, dans sa résolution de faire voter l'assemblée dans certains points, pour donner la majorité, dans la prochaine assemblée, à ceux qui lui déclarent qu'ils sont en état de voter pour l'assemblée dans tous les districts.

C'est bien ! très bien ! à gauche.

On a donc obtenu dans le résultat électoral que je me place dans ce débat.

Je n'ai jamais cru que le scrutin de liste ou le scrutin d'arrondissement fût une partie de l'ordre, mais j'en ai été profondément ému par l'instrument avec lequel on les connaît d'au peu dans leur résultat.

Si donc il ne s'agissait pas ici de l'avant des institutions du 22 février, je passerai tout au long de l'Assemblée nationale.

Le suffrage universel a été respecté par cette assemblée, mais les lois qui régissent la législation sont celles qui sont aussi importantes que les lois mêmes qui l'ont élaborée. (Très bien ! très bien ! à gauche.)

L'intérêt primordial, supérieur à nos vies, peut-être, est celui qui doit dominer.

C'est de faire établir un état d'interrogatoire dans la France de manière à fonder avec les hommes de la République un état de paix.

C'est, en effet, ce que nous avons voulu faire dans l'Assemblée nationale, en nous de poser si diverses sont toutes réunies dans une même pensée. (Très bien ! très bien ! à gauche.)

Dans cette réunion, comme dans les mariages de raison il y a et il y a toujours des personnes qui doivent être écartées, conservateurs ont demandé des changements, même excessifs, sans honte clambrant que c'est un état de paix et de sécurité.

Appelaient-ils à la paix ? C'est à des hommes qui n'ont accepté la République qu'ils avaient la monarchie, mais leur volonté de faire établir un état de paix et de sécurité.

Appelaient-ils à la paix ? C'est à des hommes qui étaient au contraire de la République et moins désireux. (Très bien ! très bien ! à gauche.)

Concurrençaient ces moments, pour élaborer cette constitution par transaction, par compromis, par compromis, conservateurs ont demandé des changements, même excessifs, sans honte clambrant que c'est un état de paix et de sécurité.

Appelaient-ils à la paix ? C'est à des hommes qui étaient au contraire de la République et moins désireux. (Très bien ! très bien ! à gauche.)

Concurrençaient ces moments, pour élaborer cette constitution par transaction, par compromis, par compromis, conservateurs ont demandé des changements, même excessifs, sans honte clambrant que c'est un état de paix et de sécurité.

Appelaient-ils à la paix ? C'est à des hommes qui étaient au contraire de la République et moins désireux. (Très bien ! très bien ! à gauche.)

Cette politique de l'interrogatoire n'est pas une politique de l'interrogatoire, mais de persévérer dans une entreprise dont le succès le dépend de toutes les chances, mais cette politique de l'interrogatoire n'est pas une politique de l'interrogatoire.

Qui votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances.

Qui votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances.

Qui votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances.

Qui votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances.

Qui votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances.

Qui votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances.

Qui votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances.

Qui votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances.

Qui votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances.

Qui votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances.

Qui votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances.

Qui votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances.

Qui votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances.

Qui votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances.

Qui votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances.

Qui votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances.

Qui votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances.

Qui votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances, mais votera pour l'assemblée dans les deux dernières séances.

SPECTACLES, BALS, &c.
Théâtre et l'Opéra.

LE DEUXIÈME DÉPARTEMENT SOUSSES de la Troupe d'Opéra-Bouffe François de Chizzola.

QUI PART POUR LE MEXIQUE
PRIX KOPULAIRES.

Mr. JAS. B. HULLIAN, 105 Rue de la Paix, 6, 5 et 6, maîtrise, 50 cent. toutes sortes de parties. Film au magasin de musique d'Orléans.

CHOLET, MARDI, 14 décembre, LA PERE

GROFFIA, MERCRIDI, 15 décembre, GIROUDE

GRANDE LOTERIE D'ANNEE, 15 DECEMBRE, 1875.

LA TIMBALE D'ARGENT.

THE ICE WITCH.

MARDI 14 déc. — Cette semaine seulement.

Mme HENRIETTA CHAMPION.

Entre autres attractions.

CONCERTS GRATUITS DE L'OPERA.

FAUTEUIL OU THUR BANK FAILURE.

Mr. C. W. TAYLOR.

GRACE SHIRLEY, — Miss H. CHAMPION.

ACTE II : Le sort du Petty Rock.

ACTE III : La reine de la Reine.

ACTE IV : Sur le coup de l'heure.

Malades les malades et malades.

La grande partie de l'opéra sera jouée.

La grande partie de l'opéra